

Geschäft 3138

Ursula Pozivil-Pfister Einwohnerrätin FDP

Postulat

Betreffend Bereitstellung von Räumlichkeiten für die Psychomotorik Therapie in der Gemeinde Allschwil

ANTRAG:

Der Gemeinderat wird ersucht, ein Raum für die Therapie von Allschwiler Kindern, die eine motorische Entwicklungsstörung haben, in der Gemeinde Allschwil einzurichten.

BEGRÜNDUNG:

- Jedes Jahr gehen regelmässig Kinder aus unserer Gemeinde nach Binningen in das Familienzentrum zur Psychomotorik Therapie.
- Der Weg dorthin (ohne eigenes Fahrzeug) ist sehr umständlich, vor allem für Mütter die neben dem Therapiekind noch andere kleine Kinder haben. Ich fahre selber diese Strecke mit Tram, Bus und wieder Tram ab; ein Weg dauerte ca. 45 Minuten.
- In nächster Nähe befindet sich solch einer Therapieraum nur in Binningen, danach folgen erst Reinach und Liestal.
- In Binningen sind meistens 8 bis 12 Kinder pro Woche aus Allschwil zu behandeln.
- Durch die Grösse unserer Gemeinde ist es ein Bedürfnis nach so einem Raum. Die Anstellung einer Teilzeit- oder Freiberuflichen- Psychomotoriktherapeutin sollte an den allgemeinen Sparmassnahmen nicht scheitern. Die therapeutischen Kosten sind sowieso durch die IV und die Krankenkassen gedeckt und auch der Kanton beteiligt sich daran.

Allschwil, 19.5.99

Ursula Pozivil-Pfister, FDP